



Projektblatt

Wir halten unseren Körper gesund – Richtiges Händewaschen

Zeitraum:	Eine Unterrichtsstunde (Januar 2024)
Ort:	Klassenraum der Klasse 1a
Beteiligte:	alle Schülerinnen und Schüler der Klasse 1a, Fachlehrkraft
Kommunikation/ Öffentlichkeits- arbeit:	/
Ressourcen/ Kooperation:	Benötigte Materialien: SU-Arbeitsbuch, Handseife, Waschbecken, Handtücher
Ergebnisse/ Erfolge/ Anerkennung:	Auf kindgerechte Weise erfuhren die SuS, dass richtiges sowie regelmäßiges Händewaschen unabdingbar ist, um Infektionsketten zu unterbrechen bzw. diese nicht entstehen zu lassen. Durch die Handhygiene wird die Weitergabe von Keimen erheblich verringert und schützt so vor Krankheiten.
Hauptziele:	Die SuS verinnerlichen den korrekten Ablauf des Händewaschens, um diesen als Routine in die eigene Körperhygiene zu integrieren
Beschreibung:	Nicht bei allen Kindern zählt das Händewaschen zu dem Bestandteil ihrer Körperhygiene. Aus diesem Grund besprach die Klasse altersangemessen, warum und wann das Händewaschen sinnvoll ist und wie man das überhaupt richtig macht. Hierzu probierten die Kinder den zuvor besprochenen Ablauf aus und konnten das Erlernte direkt am Waschbecken in der Klasse mit gut riechender Seife ausprobieren.